

# Le duo Mazuay/Guignard sacré champion d'Europe

**VOILE** Après leur médaille d'argent aux Mondiaux en février dernier, la Versoisienne et le Nyonnais ont décroché la première place aux Européens de Nacra 15, vendredi, en Belgique.

PAR MATHIEU NAVARRO

**M**arie Mazuay, du Club nautique de Versoix, et Clément Guignard, de la Société nautique de Nyon, ont remporté avec brio le sacre continental à bord de leur Nacra 15, vendredi dernier, à Knokke-Heist. C'est le long de la rive belge, à mi-chemin entre la Manche et la mer du Nord, que se sont déroulés ces Championnats d'Europe 2023. Déjà médaillé d'argent aux Mondiaux cinq mois plus tôt, le duo valdo-genevois espérait bien poursuivre sur sa lancée en décrochant le titre du côté du «Plat pays».

«Nos adversaires directs se sont, parfois, montrés trop peu constants dans leurs courses, ce qui nous a permis de remporter la régata.»

MARIE MAZUAY  
CHAMPIONNE D'EUROPE DE NACRA 15

«Nous faisons partie des favoris et nous voulions prendre notre revanche sur les Américains, qui étaient également présents lors de cette compétition européenne, laquelle accueille aussi des pays hors du continent», expose Marie Mazuay.

## Des conditions difficiles et imprévisibles

«Nous avons reçu beaucoup de soutien de la part de notre entraîneur, Emmanuel Chomel, de nos sponsors et de nos parents.



Tout à leur joie, Marie Mazuay et Clément Guignard ont célébré leur victoire en compagnie de leur coach, le Nyonnais Manu Chomel. SWISS SAILING TEAM

Ils nous ont poussés et encouragés durant toute la compétition. Nous remercions également nos clubs respectifs, ainsi que la Fédération suisse de voile, sans quoi rien de tout cela n'aurait été possible», enchaîne Clément Guignard.

Cependant, le duo romand n'a pas connu une entame facile. «Les conditions étaient difficiles et imprévisibles», explique la Versoisienne. «Nous avions beaucoup moins d'expérience que certains pays car nous ne sommes pas habitués à la mer et à ce genre de courants. C'est pourquoi nous

nous sommes rendus sur place une semaine avant la compétition, afin de pouvoir nous adapter au mieux au climat local», renchérit le Nyonnais.

## Une régularité synonyme de victoire

S'habituer aux conditions météorologiques locales tout en gardant un rythme constant dans les résultats constituait un joli challenge pour les Helvètes, qui l'ont relevé haut la main. «Lorsqu'on a commencé le championnat, nous n'avions pas l'impression d'avoir réussi la

meilleure journée de la flotte. Le but était, évidemment, de rester régulier en visant une place dans le top 10 à chaque étape, relate la jeune skippeuse. Mais nos adversaires directs se sont, parfois, montrés trop peu constants dans leurs courses, ce qui nous a permis de remporter la régata.» La compétition s'est ensuite déroulée sereinement pour le duo suisse, qui était pratiquement assuré de décrocher le titre à une journée de la fin. «Cette avance nous a permis d'être relax lors du dernier jour», savoure ainsi Marie Mazuay.

## Cap sur le Brésil

Les regards du binôme de La Côte sont désormais tournés vers les Mondiaux, qui se dérouleront en décembre à Búzios, au Brésil. La paire helvète a d'ores et déjà obtenu sa qualification pour cette compétition réservée aux moins de 19 ans et rêve de ramener la médaille d'or.

«On espère terminer sur le podium, voire plus haut, ce serait incroyable. En plus, nous serons la seule équipe suisse, puisque chaque pays n'aura le droit qu'à un seul équipage», conclut Clément Guignard.

EN  
BREF

## NATATION

### Borer s'arrête en demie sur 200 m dos

La première journée des compétitions de natation des Jeux mondiaux universitaires, disputée hier à Chengdu (Chine), n'a pas permis aux représentants de La Côte de s'illustrer outre mesure. La meilleure performance est à mettre au crédit de Fanny Borer, qui est parvenue à s'extirper des séries du matin pour prendre part aux demi-finales de l'après-midi. Auteure du 11e temps en 2'14"70, l'ex-pensionnaire du Cercle des nageurs de Nyon, dont le record personnel est de 2'12"99, a manqué le passage en finale pour 1'20. Engagés sur le 100 m brasse, Maël Allegrini et Louis Droupy n'ont, pour leur part, pas franchi le cap des séries. Le nageur d'Etoy a réalisé le 23e temps en 1'02"96, à trois dixièmes de son record personnel (1'02"61), devantant de deux rangs - et quatorze centièmes - son camarade morgien (record personnel 1'02"80). **ARDA**

## FOOTBALL

### Shaqiri décisif avec Chicago

A nouveau buteur, Xherdan Shaqiri a été le grand artisan de la qualification de Chicago en Leagues Cup. Après son 3-2 à Minnesota jeudi, le Fire a cueilli le point du nul (1-1) devant les Mexicains de Puebla, victorieux 10-9 de la séance des tirs au but ordonnée en cas de parité. Xherdan Shaqiri a égalisé à la 79e sur un coup franc. En 16es Chicago recevra vendredi l'America. **ATS**

# Angleterre et Danemark au rendez-vous des huitièmes

**FOOTBALL** Victorieuses respectivement de la Chine et d'Haïti, les deux nations poursuivent leur parcours en Coupe du monde.

L'Angleterre a validé hier la première place de son groupe au Mondial féminin, en écrasant la Chine 6-1 à Adélaïde. Ce qui offre aux championnes d'Europe un 8e de finale à leur portée contre le Nigeria.

Le Danemark, qui a battu Haïti (2-0) à Perth au même moment, a mis la main sur le deuxième billet qualificatif de la poule D, mais la suite s'annonce plus ardue, face à l'Australie, co-hôte de la compétition.

Les lionnes anglaises ont réussi le carton plein, avec trois victoires en autant de rencontres

ce que seul le Japon avait réussi jusque-là dans le tournoi.

Face aux championnes d'Asie, elles ont signé leur succès le plus convaincant. Alessia Russo (4e), Lauren Hemp (26e), Lauren James (41e, 65e), Chloe Kelly (77e) et Rachel Daly (84e) ont marqué. L'Angleterre, qui ambitionne une première étoile mondiale malgré l'absence de plusieurs cadres sur blessures, affrontera le Nigeria, lundi à Brisbane.

Il s'agit de la première élimination dès les groupes pour la Chine, en huit participations. Les Danoises ont, de leur côté,

fait le travail contre Haïti, novice dans la compétition, avec des buts de Pernille Harder (21e sur penalty) et Sanne Troelsgaard (90e+10). La marche sera haute, lundi prochain à Sydney, contre l'Australie, qui a terminé lundi en tête de sa poule après un large succès face aux Canadiennes (4-0).

## Les Pays-Bas impitoyables face au Vietnam

Les Néerlandaises, vice-championnes du monde 2019, ont, de leur côté, écrasé le Vietnam (7-0) à Dunedin. Cela leur permet de ter-



Les Anglaises (ici Millie Bright et Chloe Kelly) poursuivent leur route.

miner à la première place du groupe E devant les Etats-Unis. En quête d'un match référence après un succès poussif face au Portugal (1-0) et un nul frustrant face aux Américaines (1-1), les Néerlandaises ont par la même confirmé leur statut de favorites. Face à la dernière équipe du

groupe E, elles n'ont mis que huit minutes à ouvrir le score par l'intermédiaire de Lieke Martens, avant de rapidement doubler la mise grâce à Katja Snoeijis (11e). Les Orange, pourtant privées de leur meilleure buteuse Vivianne Miedema pour la compétition, ont fait preuve d'une redoutable

efficacité devant le but en première période, où presque toutes les joueuses offensives se sont distinguées.

De nouveaux buts d'Esmee Brugts (18e), puis de Jill Roord (23e) et de Danielle van de Donk (45e), ont fait vivre un supplice à une défense vietnamienne aux abois.

Au retour des vestiaires, les Pays-Bas ont profité de l'écart au score pour faire tourner, ce qui n'a pas empêché Esmee Brugts et Jill Roord de s'offrir un doublé, la première d'une sublime frappe enroulée (57e), la seconde de la tête (83e).

Cette première place du groupe E, validée par le nul des Etats-Unis face au Portugal dans le même temps (0-0), pourrait éviter aux Néerlandaises un potentiel 8e de finale face à la Suède, autre équipe majeure de la compétition.

Les Vietnamiennes, elles, finissent dernières avec 0 point et 12 buts encaissés (0 inscrit). **ATS**